

Communiqué de presse du 30 janvier 2015

Vous pouvez télécharger ce communiqué en .pdf à l'adresse :
<http://www.smg-pratiques.info/Pour-une-OPERATION-MAINS-PROPRES.html>

POUR UNE OPERATION MAINS PROPRES SUR LA SANTE

Le Syndicat de la médecine Générale et la revue *Pratiques* s'associent à l'appel lancé par Europe Ecologie les Verts, l'association ANTICOR et l'association Formindep.

Pour une opération main propres sur la santé

- Pour en finir avec les conflits d'intérêts
- Pour réaliser 10 milliards d'euros d'économies par an en révisant la politique du médicament

Pour faire pression sur le ministère de la santé deux pétitions sont en ligne

- Pétition à destination des soignants <http://mains-propres-sur-la-sante.fr>
- Pétition à destination de tous les citoyens
<https://www.change.org/p/ministre-de-la-santé-pour-en-finir-avec-les-conflits-d-intérêts-dans-la-santé-pour-réaliser-10-milliards-d-euros-d-économies-par-an-en-révisant-la-politique-du-médicament-aidez-nous-a-faire-pression-sur-le-ministere-de-la-sante>

Le SMG et la revue *Pratiques* invitent soignant-e-s et citoyen-ne-s à signer et faire signer ces pétitions.

Contacts

Patrick Dubreil : 06 32 70 92 37
Martine Lalande : 06 03 36 66 17
Marie Kayser : 06 86 55 80 02